

Le MAG de Sud-Ouest

Mercredi 02 mai 2018



Les agents municipaux écoresponsables de Nieul-sur-Mer (17)

PRE, comme Préserver Respecter l'Environnement. C'est le sigle que les agents municipaux ont choisi pour abriter leur engagement écoresponsable au long cours. Cela fait maintenant un an qu'ils se sont portés volontaires pour sensibiliser et convertir leurs collègues à des comportements durables. D'abord sur leur temps de travail (une heure toutes les cinq semaines), puis sur le temps personnel, ils ont travaillé à améliorer le tri sélectif dans leurs services

et les écoles, mis en place des composteurs et une campagne antigaspillage au restaurant scolaire, sensibilisé aux économies d'énergie, etc. Leur action a aussi été suivie par la municipalité, qui a pris la décision d'éteindre l'éclairage public nocturne. Un programme à destination des agents, des enfants des écoles, des centres de loisirs et des enseignants, et qui a aussi pris la forme de jeux, de quiz. De petites graines vertes qui ne demandent qu'à être arrosées.